Kleine Hände – große Projekte – Kreativ-Werkstatt

Die Kreativ-Werkstatt wollte passend zur Jahreszeit ein gesundes Frühstück veranstalten. Das Thema war auch schon da. Kürbis. Aber was kann man damit machen? Halloween war ja schon, und wie sonst kann man den Kindern der 1. bis 4. Klassen einen Kürbis schmackhaft machen?

Da kam den AG-Teilnehmern die Idee, dass man aus einem Kürbis, Kartoffeln, Karotten und allerlei Gewürzen doch eine prima Kürbissuppe machen kann. Die Kinder waren begeistert und die Leiterin der AG, Sabine Griesche-Trubjansky, bereitete im Handumdrehen alles vor. Schon am frühen Morgen standen ein großer Topf, mehrere Schneidebretter, Schüsseln und allerhand Küchenutensilien bereit. Voller Vorfreude auf eine leckere, frische und gesunde Kürbissuppe standen sogar die Kinder früher auf und waren schon um 7.15 Uhr in der Schule und packten kräftig mit an. Die Kinder der 1. bis 4. Klassen arbeiteten Hand in Hand zusammen, sodass um 9 Uhr eine fertige Kürbissuppe für die hungrige Schulgemeinschaft bereitstand. Schon nach kurzer Zeit war der ganze Topf leer. Mmmh lecker!

